

恵庭ひかる の GO クラブ トピックス

超・雪の少ないこの冬ですが、もう二月ですネ。オホーツク沿岸では今ドカ雪が降っていると、この辺にもそのうちに??暖冬・地球温暖化が不気味です。新型コロナウイルスで、インフルエンザが主役のはずなのに影が薄くなっています。薬屋さんでは“マスクは品切れ!”と、店員がニタリ顔になっていました。

大相撲初場所は、幕尻優勝!大関豪栄道引退!世代交代の波は顕著です。今日からプロ野球はキャンプインです、この時期のチームも優勝と気楽に行っていますが、はたして…。雪の少ない札幌も雪まつりが、中国人の少ない今シーズンはさみしいイベントどうなるのでしょうか?

今日も何事にも、“焦らず・地道に・気長に・希望をもって”前へ進もう!! “神の一手”をめざして!

I 新入会員&昇級者紹介 (昇級者は 今日はおりません)

石の形を大事にすると、紛れる点が少なくなりますもの。形の悪い(間に合わせて済ませる上手)敵には、必ず隙があるはず。それを見つけてチャンスを掴もう!

II 実力アップへのアドバイス [囲碁未来より 掲載します]

※ 正しい形を覚 大事な基本定 **基本定石 次の一手** えよう!
簡単な基本定 石の星編 9-a です。
石ですが、何処に打つても良いようなものですが、違うのです。ここに手筋が少しずつ出てきます! 錦織さんの講座で良く分かったことでしょう。

III その他連絡事項

- 碁で考える 3手は大事です!!自分がこう打てば相手はこうくるだろう、だから私はこう打つぞ、これが“3手の法則”です。今日もやってみよう!上達の極意です!
- “あいさつ”することは、日常大切ですネ。囲碁のマナーでも、初めと終りの“あいさつ”言葉を交わそう。それから、そばにきた石にも“あいさつ”しよう。
- 石を、かっこよく、美しく持つように努力して、かっこよく置きましょう。打つ所が決まってから石を持つ努力をしよう。(2~3目強くなった感じ 今年目標)
- 講座開催日 2/8 (会議室 1) 2/15 (会議室 1): 会館での開催です。
- 新型コロナウイルスは怖いけど、インフルエンザも怖いよ!
- 雪は少なくても、道路はテカテカです、転んで怪我しないようにネ。

以上